



# Milton escala a huracán de categoría 1 en el Golfo

## Emergencia.

Se pronostican lluvias fuertes en Veracruz, QR, Campeche, Tabasco, Tamaulipas y Yucatán

EQUIPO MILENIO  
CIUDAD DE MÉXICO

El Servicio Meteorológico Nacional informó que la tormenta tropical *Milton* se intensificó a huracán categoría uno en la escala Saffir Simpson, por lo que se pronostican lluvias intensas en los estados de Veracruz, Campeche, Quintana Roo, Tabasco, Tamaulipas y Yucatán.

En tanto, la presidenta Claudia Sheinbaum exhortó a la población de dichas entidades a man-



Protección Civil atiende a damnificados de Tixtla. ESPECIAL

tenerse al pendiente de la información que se emita sobre el huracán y atender las indicaciones de Protección Civil.

“De acuerdo con Conagua la tormenta tropical *Milton* evolucionó a huracán categoría 1. Aun cuando se mantiene alejado de las costas mexicanas, se espera que durante las próximas horas se presenten lluvias intensas, en Veracruz, Campeche, Quintana Roo, Tabasco, las costas de Tamaulipas y Yucatán.

“A la población de estos estados les pedimos estar atentos a la información oficial y seguir las indicaciones de las autoridades de protección civil”, señaló la mandataria a través de sus redes.

La Unidad de Protección Civil de Yucatán aumentó la alerta verde a 69 municipios, por lo que se esperan tormentas eléctricas, mientras que en 37 se mantienen en alerta azul.

**Inundaciones y damnificados**  
El Comité de Barrios y Colonias de Tixtla, Guerrero, reportó que

2 mil 500 casas están inundadas y 10 mil familias damnificadas tras el paso de *John*.

En conferencia de prensa, los damnificados del barrio del Santuario, Santa Cecilia, San Antonio, Camposanto, Colonia Los Depósitos, Colonia Niños Héroes, entre otras, denunciaron que sus viviendas aún permanecen bajo el agua y sin apoyo.

En ese sentido, advirtieron al gobierno a resolver el problema para este domingo, de lo contrario se manifestarán hoy en Chilpancingo con un plantón en el palacio de gobierno y bloquearán las principales calles y avenidas de la capital e incluso la autopista del Sol.

En tanto, habitantes de la comunidad La Ciénaga, municipio de San Miguel Totolapan de Tierra Caliente, denunciaron que las lluvias arrasaron con sus viviendas y se llevó a dos familias. ■

Con información de Gaspar Vela, Alejandro Rubalcava, Pablo Maldonado, Alberto Gómez, Javier Trujillo y Pablo Reyes